

Pimpin Sertijab Lingkup Polres Sumbawa Barat, Kapolres Sumbawa Barat : Laksanakan Tugas Dengan Baik

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POSTMEDIA.ID

May 11, 2024 - 14:18



Sumbawa Barat NTB - Polses Sumbawa Barat Polda NTB melaksanakan Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) bagi pejabat lingkup Polres Sumbawa dan Polsek Jajan.

Serah Terima Jabatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat ini dilaksanakan Dilapangan Apel Polres Sumbawa, dihadiri Seluruh PJU dan Diikuti oleh Seluruh Personel Polres Sumbawa Barat. Sabtu,(11/05/2024)

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin,S.H menyampaikan bahwa, Mutasi merupakan suatu bentuk Penyebaran, Pengembangan Karier Serta Bagian Dari Pembinaan yang Senantiasa Berlangsung Secara Sistematis dan Berlanjut yang dilaksanakan Secara Konsisten di Lingkup Internal Polri Sebagai Wujud Pengembangan Sebuah Organisasi.

Saat Arahan Apel Sertijab Kapolres Mengucapkan Terimakasih Kepada Pejabat Lama Atas Pelaksanaan Tugas , Dedikasi dan Loyalitas dalam Memberikan Perlindungan, Pengayoman dan Pelayanan Kepada Masyarakat Selama Bertugas di Polres Sumbawa Barat. Terang Kasi Humas

"Laksanakan Tugas Dengan Arif, Bijaksana, Kreatif , inovatif , inisiatif dan Penuh Dedikasi Sesuai dengan Ketentuan dan Peraturan Perundang-Undangan Yang Berlaku, Hilangkan Setiap Bentuk Kepentingan Pribadi Sehingga Rekan-rekan dapat Mengemban Tugas Dengan Baik".Ungkapnya

Lanjut Kasi Humas, Selain Itu Kapolres Juga Menyampaikan Selamat datang Kepada Pejabat Baru dan Berharap kepada Pejabat Baru untuk Dapat Segera menyesuaikan diri Dengan Lingkungan Tempat Tugas Yang Baru Agar Dapat Melanjutkan Apa yang telah dirintis Oleh Pejabat Sebelumnya dan Tingkatkan Apa Yang Telah dicapai Dalam Upaya Memberikan Pelayanan Yang Maksimal Kepada Masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat Maupun Internal Polri.

Program Presisi Kapolri Sebagai Wujud Dari Kebijakan Presiden Republik Indonesia Melalui Penggunaan Budaya kerja yang Integral (Integritas, Profesional, dan Proforsional). Tetap Jaga Kebersamaan Serta Rasa Persatuan dan Kesatuan di Polres Sumbawa Barat. (Adb)